
 

Página 1 de 3 

 

                                                                 
 

ADMINISTRACIÓN ZONAL CALDERÓN  
  DIRECCIÓN DE GESTIÓN PARTICIPATIVA DEL DESARROLLO 
 

Responsable / 
Unidad 

 
DIRECCIÓN DE GESTIÓN PARTICIPATIVA DEL DESARROLLO 
 

Descripción de la 
Reunión 
 

 

Tema Socialización Trazado Vial- calle Las Gaviotas 

 
Agenda 

• Bienvenida a cargo de la Ing. Jessica Castillo 

• Socialización del trazado vial calle Las Gaviotas 

• Fin de la socialización  

Fecha:  
09/02/2021 

 

Hora:  
16:00 

Duración: 
 1:30 
hora  

Lugar o Plataforma:  
ADMINISTRACIÓN ZONAL CALDERÓN 

 

Participantes • Ing. Jessica Castillo- Jefe de Territorio y Vivienda AZCA 

• Topog. Cristian Ampudia – Técnico de Gestión del territorio AZCA 

• Ing. Camilo Mora- Jefe de Obra Pública AZCA 

• 12 Moradores del Barrio Mira Quito  

• 5 Moradores del Barrio Campo Alegre (anexo) 
 

Objetivo (s) 

Socializar y buscar alternativas para el Trazado Vial- Calle Las Gaviotas. 
 

 
 

Puntos tratados 

• Bienvenida a cargo de la Ing. Jessica Castillo- Jefe de Territorio y Vivienda AZCA 

• Intervención Topog. Cristian Ampudia- Técnico de Gestión del Territorio 
 
1. Socialización de las dos propuesta de obra calle Las Gaviotas 

• Propuesta 1:   
✓ Ancho transversal – 12 metros 
✓ Calzada- 6 metros 
✓ Acera- 3 metros  
✓ Muro  

• Propuesta 2: 
✓ Ancho transversal -  10 metros 
✓ Calzada- 6 metros 
✓ Acera – 2 metros 
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2. Menciona que la propuesta 2, es la planteada por la Administración Zonal Calderón, en la 

cual se reduce el ancho transversal de la calle, evitando así la elaboración del muro que 
se detalla en la propuesta 1, la misma que encárese a la obra. 

3. La calle las Gaviotas brinda una conectividad con la Calle Atahualpa y mejoras para el 
barrio Mira Quito y Campo Alegre 

 

• Intervención Moradores Barrio Mira Quito 
 

1. Indican que el barrio Mira Quito cuenta con bordillos, que se gestionó en años anteriores 

con la Junta Parroquial, costeando el 50/50 con los moradores, teniendo en cuenta un 

informe vial que se otorgó por el Municipio de Quito en el año 2010-2011. 

2. El barrio Mira Quito tiene una inversión en los bordillos y postes. 

3. No están de acuerdo que se realice la propuesta 2, tomando en cuenta la inversión antes 

mencionada. 

4. Los moradores desean que sea equitativo las acciones con los moradores del barrio 

Campo Alegre, los cuales no han realizado ninguna inversión en la misma. 

5. Proponen si se va botar el bordillo, para recorrerle un metro para adentro y se ejecute la 

propuesta 2, se les reconozca la inversión con un documento por escrito. 

6. No están de acuerdo con la propuesta 2. 

7. Piden que las atribuciones que se realicen por parte del MDMQ, se les realice por escrito. 

 

• Intervención Moradores Barrio Campo Alegre 

1. Los moradores del barrio Campo Alegre, desean se realice la mejor propuesta y sea una 

decisión parcial. 

2. Están de acuerdo que se les reconozco o se estudie la posibilidad del uso de los bordillos 

por parte del MDMQ para que los moradores del barrio Mira Quito no pierdan esa 

inversión. 

• Intervención del Ing. Camilo Mora- Jefe de Obra Pública AZCA 
 
1. Se va realizar la consulta, para poder hacer uso del mismo bordillo y no sea ingresado en 

la inversión de la nueva obra. 

2. El muro a realizar de la propuesta 1, encarece a la obra y no se cuenta con ese monto de 

inversión. 

3. De acuerdo a la decisión que se tome por parte de los moradores, se procede al estudio 

del trazado vial de la calle Las Gaviotas.  
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Acuerdos y compromisos 
Tema Acuerdos y compromisos Responsable Fecha Límite 

Trazado vial- calle Las 
Gaviotas 

No se llegó a ningún acuerdo por 
parte del Barrio Mira Quito y 
Campo Alegre. 

Moradores barrio 
Mira Quito y 

Campo Alegre 
- 

Se realizará otra reunión  MDMQ - 
 
Registro fotográfico: 

  

  

               Elaborado por:            Revisado por: 

           

          Ing. Andrea Obando              Soc. Kléver Albán 
      Jefe de Desarrollo Humano                                                      Director de Gestión Participativa 
                Sustentable                                                                                          del Desarrollo  






